

DANKSAGUNG

Wir sind tief berührt von den vielen Umarmungen, den lieben Worte des Mitgeföhls und Trostes, als Zeichen der Anteilnahme zum Hinschied von Sacha.

Wir sagen allen Danke, die unserem Lieben

Sacha Walser

im Leben Wertschätzung und Liebe entgegengebracht haben.

Danke

Für das Engagement und Betreuung in der Onkologie des Kantonspitals Winterthur, Herrn Schürch und dem Palliativ-Care Team und dem Pflegezentrum Wiesengrund, für den warmherzigen Trauer Gottesdienst in der Kirche Elsau durch den Gemeinde Leiter Herrn Müller.

Herzlichen Dank für die schönen Blumen, Kränze und die grosszügigen Spenden an Terre des hommes.

Aurevoir Sacha

Die Trauerfamilie

Weinet nicht an meinem Grabe, tretet leise nur hinzu und vergebt mir, denkt, dass ich gelitten habe, gönnt mir die ewige Ruh.